8. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 24.02.2022

Frage Nr.: 589

Stadtv. Schwander - CDU -

Spielplatzsanierung

Die Spielplätze im Frankfurter Stadtgebiet sind größtenteils in einem bedauernswerten Zustand. An vielen Spielplätzen mussten zuletzt gar Spielgeräte abgebaut werden, da sie nicht mehr sicher waren. Neue Geräte lassen auf sich warten und können wegen Budgetknappheit nicht bereitgestellt werden. Dies hat fatale negative Folgen für die Kinder in unserer Stadt. Es soll jedoch eine Prioritätenliste geben, anhand welcher Spielplätze saniert werden sollen.

Ich frage den Magistrat:

Was unternimmt der Magistrat, um eine Transparenz in Bezug auf die angesprochene Prioritätenliste herzustellen, und welche Spielplätze sollen im Verlaufe des Jahres 2022 saniert und spieltüchtig gemacht werden?

Antwort:

Die Erstellung einer internen Prioritätenliste wurde auf Grund der begrenzt zur Verfügung stehenden Haushaltmittel und der großen Zahl an Spielplätzen notwendig. Die Entscheidung über die neu- oder umzugestaltenden Spielplätze wird auf Grundlage der fachlichen Einschätzung in den Pflegebezirken des Grünflächenamtes in Abstimmung mit der Planungsabteilung getroffen. Ab Frühjahr 2022 werden die festgelegten Prioritäten mit den zuständigen Kinderbeauftragten der einzelnen Ortsbeiräte rückgekoppelt.

Die zur Verfügung stehenden Mittel werden zudem für die Neu- und Umgestaltung von Bolzplätzen und Freizeitanlagen, wie z.B. Calisthenics-Anlagen, benötigt.

In 2022 werden folgende Spielplätze/Freizeitanlagen voraussichtlich umgestaltet (bzw. wird mit der Umgestaltung begonnen):

- Spielplatz "Am Pilz", Fitz-Tarnow-Straße, Dornbusch
- Spielplatz "Kalbacher Stadtpfad /Am Freizeitpark Kalbach"
- Spielplatz Schaumburger Straße, Sossenheim
- Bolzplatz Henri-Dunant-Siedlung, Sossenheim

- Calisthenics-Anlage Marschallwiese, Nied
- Spielplatz Konstanzer Straße, Fechenheim

In 2022 wird die Planung für die folgenden Spielanlagen aufgenommen:

- Spielplatz "An den Bergen", Nieder-Erlenbach
- Spielplatz "Waltraud-Müller-Alizadeh-Spielplatz"
- Spielplatz "Brückenstraße"
- "Archespielplatz", Sindlingen
- Spielplatz Cäcilia-Lauth-Park, Sossenheim
- Spielplatz "Ahornstraße", Griesheim

Das Fachamt bemüht sich darüber hinaus stets die zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel durch die Drittmittelakquise aus geeigneten Förderprogrammen zu ergänzen.

Rosemarie Heilig Stadträtin